
Pièces 7 Pièces

Superficie 195 m²

Référence 1344

Prix 1 795 000 €

Fontvieille
Maison à vendre (13990)
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Idéalement située à Fontvieille, à proximité des commerces et du centre historique,

dans un calme absolu, cette propriété a été entièrement rénovée avec goût et dans

la  plus  pure  tradition.  Il  vous  suffira  de  quelques  secondes  pour  ressentir  le

bien-être qu'elle procure. D'une superficie d'environ 195m² habitables, élevée d'un

étage sur rez-de-jardin., cette bâtisse se compose au rez-de-jardin : hall d'entrée,

grand  salon  salle  à  manger  avec  cheminée,  pièce  TV-bureau.  Cuisine  aménagée

avec  cellier,  une  chambre,  salle  d'eau  et  toilettes  invités.  A  l'étage  une  chambre

avec sa salle de bains, ...

Ideally located in Fontvieille, close to the shops and historic centre, in a particularly

tranquil  setting,  this  property  has  been  entirely  renovated  with  taste  and  in  the

purest tradition. The sense of well-being it offers is immediately apparent, and the

numerous windows make this property very bright all year round. With approx. 195

m²  of  living  space  spread  over  two  floors  the  accommodation  comprises,  on  the

ground floor, an entrance hall, a spacious sitting / dining room with fireplace, a TV

room/study, a fitted kitchen with pantry, a bedroom, shower room and guest WC.

Upstairs is ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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